

Diciembre 2016. nº 69 EDITORIAL

Cuando a veces los sueños... sueños no son

El pasado martes 13 de diciembre escuchábamos en la Casa de la Cultura la perfecta e ideal narrativa de un cuento infantil. El cuento llevaba por título "Doce noches" y es el cuento que este año ha editado la Cabalgata en su compromiso cultural con los niños de

Alcalá. Doce noches porque son las doce noches desde la Natividad del Señor hasta la Epifanía y que sirvieron para soñar doce veces a un niño que dibujaba como tarea para el cole un mapa para que los Reyes Magos no se perdieran y supieran llegar a todas las casas de Alcalá a dejar los regalos. Juan Antonio Muñoz Andrade, autor del cuento este año, magníficamente ilustrado por Javier Hermida, ha sabido

CABALGATA DE REYES MAGOS ALCALÁ DE GUADAÍRA

QUE EL NIÑO JESÚS NOS BENDIGA
A TODOS EN ESTAS NAVIDADES
Y QUE LOS REYES MAGOS
HAGAN REALIDAD VUESTROS SUEÑOS.

Queridos socios y amigos de la Cabalgata, no sé si sois conscientes, pero somos portadores del mayor de los sueños, del único sueño que tiene ciclo de vida y que cuando muere no permitimos que desaparezca, sino que volvemos a darle vida para que nunca se apague la llama de la magia, de la ilusión y de los sueños.

A todos gracias por contribuir a que los sueños...no siempre sueños son.

FELIZ NAVIDAD a todos!, que fiestas felices o felices fiestas hay muchas.



plasmar perfectamente en su cuento lo que la Cabalgata viene haciendo desde de su fundación, portar sueños. Es curioso, la Cabalgata es una fábrica de sueños que se cumplen y de sueños que pueden llegar a cumplirse. Sueños para niños y sueños para mayores.

En estos días de máxima intensidad en los que compartes momentos con los protagonistas de tantos sueños te das cuenta de la felicidad que la Cabalgata es capaz de trasmitir. Te das cuenta de la magia que hay en cada sueño, en cada protagonista, en cada familia, en cada niño. La ilusión con la que se espera ese día es mágica y que ese día se puedan cumplir algunos sueños la Cabalgata lo consigue, y eso... eso no tiene precio. Pero la Cabalgata también tiene que soñar, y tiene que soñar para ayudar a conseguir más sueños, al menos a conseguir que cada vez seamos más los niños y mayores que soñamos.

El otro día me contaban en un colegio que hasta en cuatro ocasiones pasan Reyes Magos a visitar a los niños, sin embargo, me decía uno: "nosotros sabemos que sólo los del día 5 son los de verdad".

El próximo día 4 de enero a las 18:30 h llegarán a la Plaza del Duque

LOS HERALDOS REALES

Anunciarán la llegada de los Reyes Magos y recogerán todas las cartas de los niños de Alcalá para entregárselas a Melchor, Gaspar y Baltasar. Vendrán acompañados por una corte de Beduinos que repartirán caramelos y pondrán música y colorido por las calles de Alcalá. Además este año nos acompañarán un grupo de malabaristas de EVENTALI que amenizarán la espera de los Heraldos.

DÍA 5 de enero ITINERARIO DE LAS VISITAS DE LOS REYES MAGOS EN ALCALÁ

- 13:15 h. Visita al Santuario de Nuestra Patrona, la Virgen del Águila.
- 13:45 h. Acto de entrega de las llaves de la Ciudad en el Ayuntamiento.
- 14:30 h. Residencia de ancianos "La Milagrosa".
- **15:10 h**. Convento de las Hermanas Clarisas.

NORMAS PARA LOS NIÑOS QUE DISFRUTEN DE LAS CARROZAS EL DIA 5:

- A las 16:00 h. Tendrán que estar todos los niños en el salón de la sede para la organización del cortejo y subida de niños a las carrozas.
- Por problemas de espacio y organización los pequeños podrán estar acompañados por un solo familiar.
- Se pide encarecidamente que durante el recorrido **nadie se suba a las carrozas.** Siempre tendremos cerca personas responsables, que velarán por la seguridad de todos los niños.

R.I.P.A.

Francisco García Rivero

1º Presidente de la Cabalgata **Rey Gaspar 1964**

UN POCO DE TODO

- III CERTAMEN DE NACIMIENTOS DE ALCALÁ.
 Consulta las bases en la página Web de la Cabalgata: www.cabalgatalcala.com
- III CONCURSO DE FOTOGRAFÍA "REYES MAGOS DE ALCALÁ". Consulta las bases y premios económicos en la Web de la Cabalgata: www.cabalgatalacala.com.
- Visita nuestro magnífico Belén en la calle Mairena,
 17. Gracias a todos los que lo han hecho posible.
- Felicitamos a Juan Antonio Muñoz y Javier Hermida por el magnifico cuento infantil que nos han regalado.
- Felicitamos a Isidoro Villalba y su equipo tanto carpintería como decoración y electricidad por el magnífico trabajo realizado como cada año. Ánimo que queda poco.
- Todos los productos de merchandising están disponibles en la sede de la Cabalgata: sudaderas, banderolas, pulseras o imanes para las neveras.

FERGA & HIJOS





APLICACIÓN MÓVIL PARA CONOCER TODO SOBRE LA CABALGATA DE ALCALÁ

La Asociación de Amigos de los Reyes Magos de Alcalá lanza una aplicación móvil para conocer todo acerca de la Cabalgata de Alcalá. Permitirá seguir la posición del Cortejo en directo, ya que la Estrella y los tres Reyes Magos mostrarán su situación real geolocalizada.

Incluye además la agenda completa de SS.MM. los Reyes Magos, la composición del cortejo e información detallada de los representantes de las principales figuras de la edición 2017. También tendrá acceso a una galería de imágenes compartida con el hashtag #reyesalcala17.

La aplicación ha sido desarrollada por Adtiva Marketing, empresa de Alcalá de Guadaíra de desarrollo de Software, Web y e-commerce y apps para móviles.

Ya está disponible en Google Play: https://play.google.com/store/apps/details?id=es.adtiv a.cabalgatalcala